
 

 

 

 

 

 

 

 

都市再生整備計画事後評価(案) に係るパブリックコメント 

（お寄せいただいたご意見に対する町の考え方） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【意見募集期間】 平成 29 年 10 月 24 日 から 平成 29 年 11 月 22 日 まで （30 日間） 
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提出者 項 目 区 分 意 見 の 要 旨 町 の 考 え 方 

A 事業費 

交付対象事業費（810 百万円）について事業別に支出の

状況がどの様になっているのか公表して欲しい。 

町のホームページに、「都市再生整備計画」の事業内容

について個別に事業費を算出し、公表しています。 

 指標 1 

歩行者ネットワークの満足度の目標値が 60％と記載して

いますが少し消極的な数値と思います。ついては、具体

的な算出はどの様な数値で計算されているのか見解をお

願いします。 

今回の整備計画では、区域内の一部しか整備しないの

で、目標値を低めに設定しています。 

半分以下だった従前値が 5 段階評価の平均になるよう設

定しました。 

 指標 1 

また目標値の達成に向けて現在の斑鳩地区内で計画さ

れている整備の場所と完成予定を含めて知りたい。 

太子町斑鳩地区歴史的景観形成地区に指定されている

景観通りの整備に重点を置きながら、事業化に向けて検

討を進めていきます。実施時期等は現在検討中です。 

 指標 1 

情報板について 2 箇所設置してありますが必要なのかな

と疑問に感じると思われるが設置にあたり趣旨と共に住

民がどう感じているのか知りたい。 

行政（緊急情報）や地域の情報を通行中の住民に速やか

に伝達できるよう設置しています。 

通行者への情報伝達として効果があると評価は頂いてお

りますが、更に有効活用を図っていきます。 

 指標 2 

特産品直売所立地ポテンシャル（潜在力）向上が図られた

ことで今後のまちづくりに繋がる施策はありますか。また

条件等に課題があると思いますが他にも公共施設で利用

できる箇所があると感じますが現状の 3 箇所で増やす予

定はないのですか。 

新たに交流広場を活用した特産品の直売所ができ、新た

な若い客層が増えています。 

今後の施策については、地域交流館やカフェと併せて交

流参画に繋がる運営を行っていきます。 
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提出者 項 目 区 分 意 見 の 要 旨 町 の 考 え 方 

 指標 3 

主要公共施設の耐震化率 75％目標値で評価値 75％で目

標達成度○とあるが残りの斑鳩幼稚園、児童館の耐震補

修計画はどの様になっているのか考えを知りたいと思う。 

公共施設等総合管理計画において、施設の再編化を視

野に入れながら、早期耐震化に向け検討していきます。 

  

各目標値について何を基準に作成されたものかを教えて

欲しい。 

 

別途掲載している、「都市再生整備計画」に記載していま

すが、地区内の課題を抽出し、目標設定を行い指標を作

成しています。 

 指標 1 

従前値は都市計画マスタープランの際に実施した住民ア

ンケート調査を活用とありますが他の指標について確認し

たいと思います。今後の都市再生整備事業について新た

な計画の目標として何かお考えでしょうか。 

立地適正化計画の効果である「移動しやすい生活環境の

実現」「持続可能なまちの実現」に向けた目標設定を検討

していきます。 

  

  

  

  


